



CUERPO DE BOMBEROS DE ZARUMA

"Gral. Jorge E. Asanza Acayturri"

ACTA RENDICIÓN DE CUENTAS 2023

En el cantón Zaruma, provincia de El Oro, a los veintitrés días del mes de mayo del 2024, siendo las 12H20, en el salón municipal Dr. Luis Sabay Guerreo, el Cuerpo de Bomberos de Zaruma, presenta el informe de Rendición de Cuentas del año 2023. El acto fue moderado por el Abg. Luis Alberto Berrezueta Sotomayor.

ORDEN DEL DÍA

1. Intervención del Representante de la Asamblea Ciudadana.
2. Deliberación Pública – Rendición de Cuentas del Tcnl. Marcos Arias González, Director Estratégico del Cuerpo de Bomberos de Zaruma.
3. Ronda de Preguntas sobre la deliberación y Rendición de Cuentas que hace el Tcnl. Marcos Arias González, Director Estratégico del Cuerpo de Bomberos de Zaruma.
4. Levantamiento de Actas por parte de la Mesa Técnica.
5. Clausura a cargo de la Máxima Autoridad del Cuerpo de Bomberos, el Director Estratégico, Tcnl. Marcos Arias González.

DESARROLLO DEL EVENTO

1. Intervención del Representante de la Asamblea Ciudadana.

Toma la palabra el Sr. Juan Diego Carrión Asanza, en representación de la Asamblea Ciudadana, quien señala: *"(...) Hemos recibido la información en el tiempo oportuno y hemos entregado también las preguntas para que puedan hacer la rendición de cuentas el Cuerpo de Bomberos de Zaruma, sin ninguna sugerencia ni comentario doy paso a la rendición de cuentas del Cuerpo de Bomberos de la ciudad de Zaruma."*

2. Deliberación Pública – Rendición de Cuentas del Tcnl. Marcos Arias González, Director Estratégico del Cuerpo de Bomberos de Zaruma.

El Tcnl. Marcos Arias González, da la bienvenida al evento e inicia la exposición del Informe de Rendición de Cuentas 2023.



CUERPO DE BOMBEROS DE ZARUMA

"Gral. Jorge E. Asanza Acayturri"

3. Ronda de Preguntas sobre la deliberación y Rendición de Cuentas que hace el Tcnl. Marcos Arias González, Director Estratégico del Cuerpo de Bomberos de Zaruma.

Participa una ciudadana agradeciendo el trabajo que realiza el Cuerpo de Bomberos de Zaruma y realiza lo siguiente:

Pregunta: ¿El personal se encuentra capacitado en rescate en minas?

Comentario: Sugiero al Director Estratégico se considere capacitación al personal operativo.

La pregunta en mención fue contestada por el Tcnl. Marcos Arias González, quien manifiesta: "(...) efectivamente una de las emergencias más comunes y que nuestra población está expuesta es la minería por ende hemos dado pasos importantes (...) en lo posterior estamos haciendo los respectivos trámites para hacer una capacitación en rescate de interior de mina y en espacios confinados con todo el personal de la institución con una de las mejores empresas del país especializadas en esto"

4. Levantamiento de Actas por parte de la Mesa Técnica.

Los miembros de la Comisión Técnica 2, proceden con la elaboración del acta.

5. Clausura a cargo de la Máxima Autoridad del Cuerpo de Bomberos, el Director Estratégico, Tcnl. Marcos Arias González.

El Tcnl. Marcos Arias González, agradece a todos los presentes y da por clausurado el evento, siendo las 12H42.

Para constancia de lo actuado, suscriben el acta:


Abg. Elsa Natali Macas Espinoza
MIEMBRO COMISION TECNICA 2


Sr. Diego Emanuel Morocho Aguilar
MIEMBRO COMISION TECNICA 2


Sr. Juan Diego Carrión Asanza
MIEMBRO ASAMBLEA CIUDADANA


Sr. Gustavo Freire Fernández
MIEMBRO ASAMBLEA CIUDADANA